

Il est

Résolu: Que ladite compagnie reçoive ordre de remplacer lesdites pièces à ses frais.

17.—Soumis un compte de la "Montreal Ship Lining Co." au montant de \$14.25 pour le déplacement d'une grue servant au démontage et au remontage de la passerelle du quai Victoria.

Vu que la grue en question était menacée d'être emportée par la glace du fleuve et que le travail exécuté était urgent, il est

Résolu: Que ledit compte soit payé, ladite somme de \$14.25 devant être imputée sur le crédit pour "dépenses imprévues".

18.—Soumis et lu un rapport du surintendant des Squares en rapport avec l'achat de certain terrain pour l'agrandissement du square Geo.-Etienne Cartier.

Délibération remise.

19.—Soumise et lue une lettre de la Cie du Stadium, demandant qu'un certain nombre de bancs additionnels soient placés sur le square Western.

Renvoyée au surintendant des Squares.

20.—Le surintendant des Squares ayant informé la Commission que deux chevreuils sont offerts en vente à la Ville pour la somme de \$25, il est

Résolu: De recommander au Conseil que virement soit opéré de la somme de \$25 de l'item "entretien de chevaux, voitures et harnais, etc." à l'item "achat de deux chevreuils".

21.—*Résolu:* De faire la visite officielle des parcs et squares de la ville à une date qui sera fixée par M. le président.

Ajournement à samedi, 8 mai prochain, à 10 heures a.m.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 23 avril

Sont présents: MM. les échevins Giroux, présidents, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

DELEGATIONS

1.—M. l'échevin Prud'homme se présente devant la Commission et demande que soit fourni un tonneau d'arrosage double pour le quartier Mont-Royal.

M. le président informe M. l'échevin Prud'homme que sa demande sera prise en considération.

M. l'échevin Prud'homme demande de plus, certaines améliorations pour les rues Lacombe, Maplewood, Apple et North Mount.

Question référée à l'inspecteur de la ville avec instruction de produire les estimés à ce sujet.

2.—M. Scott, au nom de MM. J. Cyr & Frère, se présente devant la Commission, et informe cette dernière que ces messieurs sont prêts à fournir à la Ville, 25,000 verges carrées de blocs de granit.

M. le président informe M. Scott que la Commission prendra ladite offre en considération.

3.—M. l'échevin Nault se présente devant la Commission et demande que certaines améliorations soient faites à la chaussée de la rue Guy; et, aussi, à ce que la "Montreal Street Ry Co." soit priée de poser une double voie sur la rue Guy, à partir de la rue Notre-Dame, jusqu'à la rue St-Jacques; il se plaint de plus, du mauvais état de la chaussée de l'avenue Guy.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander à la "Montreal Street Ry Co." de poser une double voie sur la rue Guy, à partir de la rue Notre-Dame jusqu'à la rue St-Jacques; et, de prendre en considération les plaintes de M. l'échevin Nault, relativement à l'état de la rue Guy ainsi que de l'avenue Guy.

SOUSSIONS

4.—M. J. Crépeau, assistant-greffier de la Cité, ouvre les soumissions ci-après mentionnées, reçues pour la fourniture de la pierre à macadam et de machines.

Resolved: That the said Company be ordered to replace said wheel-guards at their own cost.

17.—Submitted an account from the Montreal Ship Lining Co., amounting to \$14.25 for the removal of a derrick used for the dismantling and reerection of the overhead bridge on Victoria pier.

Whereas the said derrick was in danger of being driven away by the river ice and the work was therefore urgent, it was

Resolved: That the said account be paid, the said sum of \$14.25 to be charged against the appropriation for contingencies.

18.—Submitted and read a report from the superintendent of Squares in connection with the purchase of a certain piece of land for the extension of Geo.-Etienne Cartier square.

Consideration deferred.

19.—Submitted and read a letter from the Stadium Co., asking that a certain number of additional benches be placed on the Western square.

Referred to the superintendent of Squares.

20.—The superintendent of Squares having informed the Committee that two deer were offered for sale to the City for the sum of \$25, it was

Resolved: That a report be made to Council asking that a sum of \$25 be varied from the appropriation voted for "horsekeep, vehicles and harness, etc." and applied to item "purchase of two deer."

21.—*Resolved:* That an official visit of the parks and squares of the City be made on a date to be fixed by the chairman.

Adjourned until Saturday, the 8th of May next, at 10 o'clock a.m.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of April.

Present Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

DELEGATIONS.

1.—Ald. Prud'homme appeared before the Committee and asked that a double water cart be supplied for Mount-Royal ward.

The chairman informed Ald. Prud'homme that his request would be considered.

Ald. Prud'homme also asked for certain improvements to Lacombe, Maplewood, Apple and North-Mount streets.

Referred to the City surveyor for estimates thereon.

2.—Mr. Scott appeared before the Committee on behalf of Messrs. J. Cyr & Bro., and informed them that the said firm were ready to supply the City with 25,000 square yards of granite blocks.

The chairman informed Mr. Scott that the Committee would consider said offer.

3.—Ald. Nault appeared before the Committee and asked that certain improvements be made to Guy street roadway; and also, that the Montreal Street Ry Co., be requested to lay a double track on Guy street, from Notre-Dame to St. James streets; he moreover complained of the bad state of Guy avenue roadway.

Resolved: That the City surveyor be requested to ask the Montreal Street Ry Co., to lay a double track on Guy street, from Notre Dame to St. James streets, and to consider the complaints of Ald. Nault anent the state of Guy street and Guy avenue.

TENDERS.

4.—Mr. J. Crépeau, asst.-City clerk, then opened the unmentioned tenders received for the supply of macadamizing stone and machinery.